

# La Journée nationale du sport scolaire

Dans le cadre de la Journée nationale du sport scolaire, les classes de 6<sup>e</sup>, 5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup> du collège Georges-Bataille étaient conviées à une matinée découverte du rugby.

Sur le stade du pré Majonenc, encadrés par Frédéric Letron, professeur d'EPS, Ghislain Barrière, conseiller technique à la Fédération française de rugby, Arnaud Lasdica et Rémi Bonnard, éducateurs au Stade Aurillacois, tous les élèves ont foulé le terrain de rugby pour une initiation.

Pour certains, c'était une découverte, d'autres pratiquent déjà cette activité

au sein de l'école de rugby de l'ORCR.

## Initiation ou perfectionnement

Après avoir participé à quelques ateliers ludiques, par équipe de cinq, les collégiens ont disputé des matchs sur des séquences de 15 minutes en pratiquant le jeu à toucher, le placage étant interdit, avec trois règles de base : l'en-avant, le hors-jeu, la marque.

Pleins d'entrain et très attentifs aux conseils prodigués par les entraîneurs, les scolaires étaient ravis de leur matinée sportive. ■